

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 19. März 1973)

Der Bundesrat hat die beiden Stellvertreter des Delegierten für technische Zusammenarbeit, Dr. oec. publ. Rolf Wilhelm und Dr. phil. Thomas Raeber, zu Vizedirektoren befördert.

Der Bundesrat hat den Stellvertreter des Chefs der Direktion für Internationale Organisationen, Minister Pierre Nussbaumer, als Vertreter des Eidgenössischen Politischen Departements in den Stiftungsrat des Schweizerischen Nationalfonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung ernannt.

Herrn Lorenzo Wullschleger ist das Exequatur als Honorarkonsul Finnlands in Lugano mit Amtsbefugnis über die Republik und Kanton Tessin erteilt worden.

(Vom 30. März 1973)

Der Bundesrat hat Werner Frei, dipl. Bücherexperte, von Orpund, zum Direktionsreferenten und Dr. iur. Ernst Schneeberger, von Bern und Ochlenberg, zum Wissenschaftlichen Berater der Eidgenössischen Finanzkontrolle befördert.

Herrn Joe Booth Wright ist das Exequatur als Berufsgeneralkonsul Grossbritanniens in Genf mit Amtsbefugnis über die Kantone Freiburg, Waadt, Wallis und Genf erteilt worden.

(Vom 3. April 1973)

Herrn Roland Cramer ist das Exequatur als Honorarkonsul der Republik El Salvador in Genf mit Amtsbefugnis über die Kantone Bern, Freiburg, Solothurn, Basel (Stadt und Landschaft), Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf erteilt worden.

(Vom 4. April 1973)

Der Bundesrat hat für die restliche Amtsdauer vom 1. Juli 1973 bis 31. Dezember 1976 Oberstdivisionär Kurt Werner als Vertreter des Kommandos der Flieger- und Fliegerabwehrtruppen in der Eidgenössischen Flugsicherungskommission gewählt.

(Vom 10. April 1973)

Der Bundesrat hat Guy Waldvogel, Direktor der Givaudan SA, Fabrique de produits chimiques, Vernier-Genève, in den Schweizerischen Schulrat gewählt.

(Vom 12. April 1973)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung des Konsulates der Republik Haiti in Zürich Kenntnis genommen und Herrn Carl Franz Burckhardt das Exequatur als Honorarkonsul mit Amtsbefugnis über den Kanton Zürich erteilt. Dieses Gebiet ist vom Konsularbezirk des Generalkonsulates von Haiti in Genf abgetrennt worden.

(Vom 13. April 1973)

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Konsulat der Republik Honduras von Lugano nach Locarno verlegt worden ist. Er hat ferner Herrn Pedro Schmid das Exequatur als Honorarkonsul von Honduras in Locarno mit Amtsbefugnis über die Republik und Kanton Tessin erteilt.

(Vom 26. April 1973)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung des Generalkonsulates von Spanien in Basel Kenntnis genommen und Herrn Francisco Javier Chapa y Galindez das Exequatur als Berufsgeneralkonsul mit Amtsbefugnis über die Kantone Solothurn und Basel (Stadt und Landschaft) erteilt. Das spanische Generalkonsulat in Zürich ist fortan nicht mehr zuständig für dieses Gebiet.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1973
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	18
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	07.05.1973
Date	
Data	
Seite	1155-1156
Page	
Pagina	
Ref. No	10 045 735

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.